



Protokoll der FaRa-Sitzung vom [06.02.2026]

Datum & Uhrzeit: 06.02.2026, 13:30 Uhr

Format (online o. Präsenz o. hybrid): hybrid

Anwesende: Katharina Timm, Amelia Richter, Allegra Witte, Lea Kolesnyk, Lilly Hollnagel, Rikki Sterzenbach, Tim Jabs, Luna Luu, Peter Roesner, Hannah (Sunny) Rothe

Entschuldigt:

Gäste: Jakob Helmholdt

Protokollant*in: Tim Jabs

Beschlussfähigkeit: 8 von 10 Personen - gegeben/ nicht gegeben?

→ Aufgaben sind grün markiert

→ Abstimmungen/ Beschlüsse sind orange markiert

TOP	Inhalt, Ziele, Aufgaben
1.	Eröffnung/ Begrüßung/ Feststellung der Tagesordnung
1.1	● Annahme der TO [8 0 0] Legende: [Zustimmung]
2.	Protokolle
2.1	Protokoll der letzten Sitzung vom [23.01.2026] ● Annahme des Protokolls [8 0 0] Legende: [Zustimmung]
3.	Organisatorisches & kommende Termine
3.1	Winterpause gewünscht? Antwort: Eher nicht.
3.2	
4.	Berichte
4.1	Vorsitz ● Erfolgreich als FSR registriert :) ● Gremienmitglieder an den DR (-> FakRat) weitergegeben
4.2	Finanzen ● Update SumUp?
4.3	VeFa
4.4	Studienkommission ●

4.5	Berufungskommission •
4.6	Departmentrat • Bericht 4.2.26 ○ Anwesenheitspflicht für Seminare: ■ Rechtliche Grundlage unklar ■ man müsste pro Seminar genau begründen, warum Anwesenheit vorhanden sein muss ■ es stand im Raum, dass man ggf. dann öfter Tests macht in Seminaren (Anwesenheit durch die Hintertür) ■ Commitment dafür das Veto Recht des Faras zu nutzen, um dagegen zu stimmen ○ Zulassungstest an der UP ■ ab dem nächsten Wintersemester bekommen Leute, die sich immatrikulieren wollen diesen Zulassungstest vorgegeben ■ 15.02 ist die Frist für kommendes Semester ■ Instagram Post für die Studis wäre sinnvoll -> @Amelia
4.7	LSK & JourFix • Mitglieder für Überarbeitung des Leitbilds Lehre (Allegra, Amelia, Lea)
4.8	Veranstaltungsverantwortliche •
5.	Veranstaltungen
5.1	• BA Workshop ○ Lea hat schon angefangen ○ Uhrzeit und Datum festlegen: 17 Uhr, 26.03 ✓ ○ sie braucht eher Chat Support als Unterstützung
5.2	• Ersti Q&A? ○ Wollen wir das Q&A machen? ■ Eher Ja ○ Wann: ■ letzte März Woche 25.03 17 uhr ○ Wo: ■ Online ○ Für wen? ■ Eher für Erstis ■ Überlegung es für alle zu öffnen -> wir bleiben bei den Erstis • Weiteres Q&A für alle ○ Wann? 27.03. 17 Uhr ○ Wo ■ Online

	Einladungen müssen rausgesendet werden für die Veranstaltung @Allegra
5.3	○ Pub Quiz (Katharina) ○ Wir müssen langsam uns um die Fragen kümmern ○ der Kumpel von Katharina geht nach Darmstadt -> daher steht die Frage, wer sich um die Veranstaltung kümmert (zwecks Orga und Technik) ○ wir müssen in der VeFa Leute finden, die Bock drauf haben
5.4	● Weitere Vorträge (Tim?) ● „1.0 Psychologie Bachelor oder Abbruch“ ○ eher nicht für Erstis, eher für höhere Semester und eher nach den Fara Vorträgen ● UP-Services Vortrag ○ eher für erstis, kommt irgendwann später ● Weitere Vortragsideen aus der Friedenspsychologie
6.	Anliegen der Studierendenschaft/ Studium & Lehre
6.1	● Noten von Schröder-Abe sind immer noch nicht eingetroffen ○ wir warten bis nächsten Mittwoch und dann melden wir es an den Dekan
6.2	●
7.	Anträge
7.1	●
8.	Sonstiges
8.1	● Idee von Tim: Die Whatsgruppen der Psychologiestudierenden in eine Whatsapp-Community überführen -> https://faq.whatsapp.com/438859978317289/?cms_platform=web&helpref=platform_switcher&locale=de_DE ○ Vorteile: ▪ Leute können selbstständig die richtigen Gruppen finden und auch in Andere wechseln bei Bedarf. ▪ Wir bekommen einen „Ankündigungschannel“, wo wir als Fara aktuellen Themen einstreuen können und Informationen nicht einzeln in jede WA-Gruppe per Hand reinschreiben müssen ▪ Leute können sich selbstständig und einfacher vernetzen ▪ Nachfragen nach „bekomme ich den Link zur Whatsappgruppe XYZ“ verschwinden ○ Nachteil:

	▪ Leute bekommen Zugriff auf Kontakte, die nicht zu ihrem Studienjahrgang gehören. Das könnte „Hey ich schreib gerade ne BA, hier mein Fragebogen“ Spam erhöhen. Datenschutz? • Ergänzung Katharina: - o Dann könnten wir z.B. auch Sitzungs- und Veranstaltungseinladungen oder Umfragen etc. neben Mail auch über WA streuen - o führe gerade auch wieder aktiver den „Aktuelles“ Reiter unserer Website und überlege, „Aktuelles aus dem FaRa“ als Abschnitt mit den in den Newsletter aufzunehmen (bzw. Ist geschehen) :) • Annahme der Whatsapp-Community [9 0 0] • wichtig: wir wollen das erst Ankündigen und dann die Gruppen einladen • Insta-Vorstellungsposts Update - o Amelia stellt die Ergebnisse der Gruppe vor - o Fragen werden herum geschickt, die die FaRa Leute ausfüllen sollen - o es wird ein Google Doc geben, wo man alle Infos für Instagram eintragen kann - o Frist bis nächste Woche Dienstag 10.02 - o wir starten mit den ersten Posts schon nächste Woche
8.2	• (alte Anfrage): BIW Studi fragt nach Vernetzungsgruppe für Studis mit psychischen Erkrankungen (gegen Isolation und Einsamkeit) -> Was antworten wir ihm? (Und wer -> kann Katharina machen) -> Gespräch anbieten? Auf Hilfe an der Uni hinweisen? Oder vielleicht sogar so eine Vernetzungsgruppe gründen (eigentlich mega Idee, aber übersteigt vielleicht unseren Handlungsbereich)? • Wir antworten ihm @Lea + @Katharina

Nächste Sitzung: 20.02.2026, 13:30 Uhr

Universität Potsdam
Fachschaftsrat Psychologie
psychos@fsr.uni-potsdam.de

Campus Golm, Haus 14, Raum 5.36